

Félix-Antoine Marcoux

Fremdsprachenassistent / Assistant de langue française / French language  
assistant



### **Au revoir!**

Il est temps pour moi de rentrer à la maison. Ces huit mois parmi vous à la Georg-Büchner-Schule ont été extrêmement agréables et enrichissants. J'y ai côtoyé des professeurs extraordinaires et dévoués ainsi que des élèves intelligents et curieux qui m'ont permis de profiter au maximum de cette expérience. Je retourne à Montréal grandi tant personnellement que professionnellement grâce à vous tous. Je suis aussi heureux d'avoir pu voyager à travers l'Allemagne que je considère maintenant comme ma deuxième maison (même si je parle *immer leider noch nur ein bißchen Deutsch...*). J'espère en retour avoir réussi à faire voyager la culture québécoise et la culture canadienne et peut-être qu'un jour je recroiserai certains d'entre vous de l'autre côté de l'Atlantique! Merci mille fois et *auf wiedersehen!*

The time has come for me to go back home. These eight months spent by your side at the Georg-Büchner-Schule have been extremely enjoyable and informative. I have worked with great and passionate teachers as well as with curious and intelligent students who have helped me make the most of this experience. I go back to Montreal a better teacher and, hopefully, a better person thanks to all of you. I am also glad to have travelled around Germany, which I now consider a "home away from home" (even though I speak *immer leider noch nur ein bißchen Deutsch...*). I hope in return that I have helped spread Québécois and Canadian cultures around the world, and I look forward to seeing you again on the other side of the Atlantic! Thank you very much and *auf wiedersehen!*